

Secretaría de Prensa

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN LA CEREMONIA INAUGURAL
DE LA FERIA INTERNACIONAL DEL AIRE Y DEL
ESPACIO - FIDAE '90

SANTIAGO, 26 de Marzo de 1990.

Presidente: la presentación de la Escuela de Aviación, por el progreso extraordinario de ENAER, nuestra fábrica, que constituye, creo yo, un aporte que la mayoría de los chilenos no conocemos, el progreso que significa que el país haya incorporado sus propias tecnologías y esté fabricando piezas, que esté exportando, incluso, aviones, creo que es una demostración de la capacidad de la Fuerza Aérea chilena, de los ingenieros y trabajadores chilenos y debe ser motivo de orgullo del país.

Pregunta: Esta es la primera ceremonia militar que a ud. le corresponde encabezar. ¿Qué nos puede comentar de eso?

Presidente: Bueno, para mí ha sido muy significativo, me causa emoción el recibir los honores de la Fuerza Aérea y de las Fuerzas Armadas de mi país, y esta integración que se está produciendo entre el gobierno civil y nuestras instituciones armadas.

* * * * *

MLS/EMS.